

Al cierre de la decimoquinta edición del evento, que culminó ayer:

Congreso Futuro consolida proyección internacional

Existen conversaciones para volver a desarrollar el encuentro en África, y se avanza en iniciativas en México y Asia, así como en realizar una versión anual en España.

JANINA MARCANO

Con el anuncio de planes de una mayor internacionalización finalizó ayer la decimoquinta edición de Congreso Futuro en el Centro Cultural Instituto Nacional (Ceina) de Santiago. En la mañana, Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de la Fundación Encuentros del Futuro, informó que esta edición convocó a cerca de 65 mil

personas de manera presencial, superando las cifras de 2025 que bordeaban los 50 mil asistentes. El evento acumuló 110 mil visualizaciones en formato digital.

Girardi aseguró que ya se encuentran trabajando en la edición 2027 y en una estrategia de expansión internacional con conversaciones para desarrollar nuevas ediciones en África, fortalecer el eje iberoamericano desde España y avanzar en ini-

ciativas en México y Asia.

“Uno de los desafíos es volver a hacer un Congreso Futuro en África. Lo hicimos en Marruecos, pero ahora queremos que sea para todo el continente africano”, dijo Girardi.

Y continuó añadiendo que otro de los desafíos es “tal vez en 2026 o 2027, hacer un Congreso Futuro en China o India, es decir, apuntamos a que este modelo de Congreso Futuro pueda

polinizar a distintas sociedades del mundo”. Girardi reveló que para la edición del próximo año esperan contar con la participación del rey de España, Felipe VI.

“Ya hemos invitado al rey de España, esperamos que pueda venir”, afirmó Girardi.

Y aseguró que el monarca “está interesado en que hagamos Congreso Futuro en España todos los años”. Ayer también se dio a conocer



CONGRESO FUTURO

La charla de Jack Szostak, Premio Nobel de Medicina 2009, fue una de las más esperadas de la jornada de cierre de Congreso Futuro 2026.

que este año participaron 170 jóvenes en el rol de voluntarios, versus los 153 del año pasado. Una de ellas es Francisca Reinoso, de 17 años. “Me encanta participar; es inspirador. Me hace sentir que un día ya puedo estar ahí, generar un cambio en el mundo y quizás ser yo también

speaker”, dice Reinoso.

Una experiencia que la marcó este año fue acompañar en sus traslados a Monique Morrow, ingeniera y líder tecnológica suizo-estadounidense y de las expositoras. “Nos pidió llevarla a comer completos. ¡Yo no lo podía creer! Fue muy simpática”.